

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 30. Mai 1876.)

Landammann und Rath des Kantons Glarus haben dem Bundesrathe angezeigt, daß der Stand Glarus von dem am 15. Juli 1821 zwischen den eidgenössischen Ständen Zürich, Bern, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden, Glarus, Solothurn, Schaffhausen, Appenzell, Aargau, Thurgau und Tessin abgeschlossenen Konkordate über Testirungsfähigkeit und Erbrechtsverhältnisse*) zurückgetreten sei, und daß somit das im Jahr 1874 von Glarus erlassene Gesez betreffend das Erbrecht als rechtsverbindlich gelte, mit Ausnahme für diejenigen Ausländer, die Angehörige eines Staates sind, welcher das Erb- und Testirrecht durch einen Vertrag mit der Schweiz geregelt hat.

(Vom 31. Mai 1876.)

Der Bundesrath hat an der Stelle des verstorbenen schweiz. Konsuls in Port-Louis auf der Insel Mauritius, Hrn. George César Bourguignon von Neuenstadt, ernannt den bisherigen Vizekonsul in Port-Louis, Hrn. George Auguste Revel-Bourguignon von Neuenstadt.

Der Bundesrath hat eine neue Eintheilung der schweizerischen Konsularbezirke im russischen Reiche vorgenommen, wonach umfassen soll

- 1) das Generalkonsulat St. Petersburg: alle russischen Gouvernemente in Europa und Asien, welche den vier Konsulaten von Moskau, Odessa, Riga und Warschau nicht zugeheilt sind;

*) Siehe die alte offizielle Sammlung der das schweizerische Staatsrecht betreffenden Aktenstücke, Band II, Seite 36.

- 2) das Konsulat Moskau: im Centralrußland die Gouvernements Jaroslaw, Kaluga, Kasan, Kostroma, Kursk, Moskau, Nischni-Nowgorod, Orel, Pensa, Riasan, Samara, Saratow, Simbirsk, Smolensk, Tambow, Tula, Twer, Wladimir und Woronesch;
- 3) das Konsulat Odessa: im Südrußland und Kaukasus die Gouvernements Astrakan, Baku, Beßarabien, Daghestan (Provinz), Don (Provinz), Jekatherinoslaw, Eriwan, Charkow, Cherson, Kiew, Kuban (Provinz), Kutais, Schwarzes Meer (Bezirk), Podolien, Pultawa, Sukum (Bezirk), Stawropol, Tauris, Tscheruigow, Terek (Provinz), Tiflis, Volhynien und Zakatal (Bezirk);
- 4) das Konsulat Riga: in den Ostseeprovinzen die Gouvernements Kurland, Estland und Livland;
- 5) das Konsulat Warschau: im Königreich Polen die Gouvernements Kalisch, Kielce, Lomza, Lublin, Piotrkow, Plotsk, Radow, Siedlee, Suwalki und Warschau.

Der Bundesrath hat beschlossen, daß auf den Zeitpunkt der Eröffnung des Betriebs der Broyethalbahn die nachstehenden Postkurse aufgehoben werden:

Aarberg-Lyß, Omnibusdienst;
 Murten-Aarberg, zwei Zweispänner;
 Murten-Ins, ein Einspänner;
 Gümnenen-Murten, zweispänniger Doppelkurs;
 Gümnenen-Bern, ein Zweispänner;
 Laupen-Ins, ein Einspänner;
 Ins-Landeron, ein Einspänner;
 Täuffelen-Aarberg, einspänniger Doppelkurs.

Dagegen sollen folgende neue Postkurse erstellt werden:

Ins-Kerzers (Bahnhof), Doppelkurs;
 Laupen-Kerzers, ein Mal täglich;
 Gümnenen-Murten, ein Mal täglich;
 Täuffelen-Biel, Doppelkurs, an der Stelle des Doppelkurses Täuffelen-Aarberg.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

(am 30. Mai 1876)

als Postkommis in Basel:	Hr. Rudolf Kienast, von Basel, derzeit Postkommis in Pruntrut;
„ „ „ Neuenburg:	„ Louis Prosper Rosselet, von Bayards (Neuenburg), Mandatfaktor in Neuenburg;
„ „ „ „	„ Arnold Wintsch, von Uster (Zürich), Postkommis in Tramelan (Bern);
„ „ „ „	„ Henry Matthey-Doret, von und in Brévine (Neuenburg);

(am 31. Mai 1876)

als Posthalter in Seon:	Hr. Joh. Rudolf Hauri, von und in Seon (Aargau);
-------------------------	--

(am 2. Juni 1876)

als Posthalter in Saanen:	Hr. Abraham Raaflaub, von Saanen (Bern), in Gstaad;
„ „ „ Mönchaltorf:	„ Heinrich Müdispacher, Gastwirth, von und in Mönchaltorf (Zürich);
„ Postkommis in Neuenburg:	„ Domenico Soldini, Postaspirant, von Genestrerio (Tessin), in Lugano;
„ Telegraphist in Zürich:	„ Emil Baumer, von Frauenfeld, in Bern;
„ „ „ „	„ Kaspar Grünenfelder, Telegraphenaspirant, von Niederurnen (Glarus), in Basel;
„ Telegraphistin in Zürich:	Jgfr. Ida Pfister, Telegraphenaspirantin, von Coensins (Waadt), in Zürich;
„ „ in Winterthur:	„ Lea Wipf, Telegraphenaspirantin, von und in Winterthur;
„ Telegraphist in Saanen:	Hr. Abraham Raaflaub, von Saanen, in Gstaad (Bern);
„ „ „ Lichtensteig:	„ Alois Rüdlinger, v. Schmerikon (St. Gallen), Postverwalter in Lichtensteig.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	25
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	03.06.1876
Date	
Data	
Seite	854-856
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 130

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.